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Anfragen der Einwohner 
Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt- und Klimaschutz 19.11.2024 
 
Einreicher 
sachkundiger Einwohner Herr Wedel  
 
Betreff 
Überwachung Kleidercontainer 
 

Fragen an den Bürgermeister 
 
Herr Wedel fragt, ob sich die Verwaltung um die Kleidercontainer in unserer Gemeinde kümmert. 
Nach seiner Kenntnis ist das Unternehmen, das für die Abholung zuständig ist, insolvent und die 
Container quellen über. 
 

 
Datum: 19. November 2024 
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Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 8. Januar 2025 
 

zur Anfrage 
 
Der Bereich Sicherheit und Ordnung ist in enger Abstimmung mit den Aufstellern in unserer 
Gemeinde. Diese sind auch nicht insolvent.  
Tatsächlich werden die Kleidercontainer derzeit sehr schnell (teilweise innerhalb eines Tages) 
befüllt. Das nehmen wir auch wahr.  
Die Kolleginnen melden den jeweiligen Aufstellern (wir haben mehrere Unternehmen in der 
Gemeinde), wenn ihre Container voll sind. Die Abholung erfolgt dann sehr zeitnah und 
zuverlässig.  
Aufgrund der oben beschriebenen sehr schnellen erneuten Befüllung sind diese jedoch teilweise 
sehr schnell wieder voll. Vor einiger Zeit gab es einen Presseartikel, der informierte, dass ein 
Aufsteller in Ludwigsfelde insolvent sei. Dieser Aufsteller ist bei uns jedoch nicht aktiv. Daher sind 
wir von dessen Insolvenz nicht allenfalls insoweit betroffen, dass Spender ihre Altkleider nun bei 
uns einwerfen statt in Ludwigsfelde. 

 

 

  


